

第3次実施計画の実現を

新年度予算

問 新年度予算編成にあたってどのような方針で臨むのか。

図 消費税を見込んだものか。

問 消費税は考えずに予算編成を行う。国会が通過したなら

らばその時点で考慮する。國から「ふるさとづくり」の名

目で配分される予定となつて

いる資金の一部を、生活弱者等のための福祉予算として使

用したい。

④3町共同で東陽病院の新築を進め、医療体制の充実を図る。
⑤合併処理浄化槽を普及させ、生活環境の改善に努める。
⑥「ふるさと創生資金」の一
部を福祉資金として活用する。

問 消費税が導入された場合、施策上、どう対処するのか。

学校の週5日制 モデル校の結果を見て

新年度事業と予算

教育行政

問 新年度に向かっての事業計画と予算編成の枠組みについて伺いたい。

図 第3次実施計画に基づいて取り組むが、主な事業としては

①大総新道の延長をはじめとする道路網の整備
②坂田池公園の緑地や運動広場の整備
③農業振興策として屋形地区へのライスセンターの建設など

度が来年度から実施されるが、研修時間の取り扱い方を伺いたい。

問 教員に対する初任者研修制度が来年度から実施されるが、研修時間の取り扱い方を伺いたい。

答 生涯教育が呼ばれているときに、学校5日制は生徒の立場に立つて考へると不安である。現行の6日制と5日制いずれが適当と思うか。

問 文部省は、臨教審の第2次答申を受けて、実施を前提に来年度64校のモデル校を設定。その中で①学力への影響②所定教科時間の消化③私塾通いに拍車をかけての体力の低下等、諸問題を検討しつつ

やがて週5日制に対応する。直す時が来ていると思う。スマルタ教育があつてもよいと思うがどう考えるか。

教員に対する初任者研修制

度が来年度から実施されるが、研修時間の取り扱い方を伺いたい。

う要請されている。

校外研修については特別の時間を設定し、校内研修は管理者が時間編成する。

クラブ活動

問 小学校指定の通学路、道横芝上堺線の一号線から200m南の横断道路に信号機設置の考えはないか。

問 運動クラブには全校生徒の何%位入部しているか。また、年間競技回数、その際の派遣人数、交通手段と費用についても伺いたい。

問 警察と協議中であるが、設置場所について、一号線沿いのガソリンスタンド脇など、他の案も出ているので十分検討のうえ善処したい。

通学路に信号機を



天皇「X」マーク



問 天皇有事の際、学校のるべき方向として、通達、指導内容が教育委員会、学校長に來ているか。また、どのような対応を考えているのか。

図 上部機関からの指示は何もない。教育委員会としても白紙である。